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東芝テックＯＢ会だより
２０１８年１２月２５日第３４号

去る１１月１日（木）、第２４回東芝テッ
クＯＢ会総会は、東京地区を開催場所とし
て、「日本工業倶楽部」で開催されました。
当日は秋晴れの中、大阪、愛知、兵庫、
群馬など遠方にお住まいの会員も含め、多
数の会員が出席しました。また、会社とし
てはＯＢ会員との交流を深める機会として、
ご多忙の中、池田社長をはじめ、役員の皆
様にご参加いただきました。
総会は、浪川会長の開催挨拶、続いて、
来賓の池田社長より会社の近況報告、ご祝
辞をいただきました。
議事としては、中田幹事より会計報告、
山田会計監事から監査報告がなされ、原案
通り拍手で承認されました。
引き続き、白寿・米寿・喜寿を迎えられ
た５６名の方々に対して盛大な拍手の中、
記念品贈呈が行われました。

第２４回東芝テックＯＢ会総会開催

懇親会は池西憲一さんのご挨拶と乾杯の
音頭で始まり、久しぶりに再会した会員相
互の近況を話題に花を咲かせ、楽しい一時
を過ごしました。
最後に三浦敬一さんによる手締めと来年、
東京での再会を約束し、散会となりました。

会場の様子 当日出席された米寿・喜寿の方々

三浦敬一さん池西憲一さん
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ＯＢ会会長挨拶　要旨
会長　浪川　邦俊

直近ではノーベル賞の受賞等、嬉しい
ニュースもある中で、昨今の日本の政治、経
済を見ますと、政治の世界では政治家の資質
の劣化が少なからず見られ、また、官庁、役
所、大学などでは信じられないような不祥事
が相次いで起こっています。
経済の世界では、業種を問わず大企業の不
祥事が相次ぎ、企業のコンプライアンスが問
われております。
これらが報道されるたびに、真面目が取り
柄の日本が一体何処へ行ってしまったのか
と、残念に思われた方も多いかと思います。
さて、ＯＢ会としては、今年も引き続いて
会員の拡大に向けて取り組んできましたが、
今年の会員数は昨年に比べ、退職者も少な
くなり、退会者や逝去された方もある中で、
３０名程減少しました。お手元の資料にも記
載されていますが、総会員数は９５５名で
す。
また、本日のお祝いは、お手元の資料に
ある通り、５６名の方が白寿、米寿、喜寿
を迎えられました。本当におめでとうござ
います。

皆さんこんにちは。一年ぶりのご無沙汰で
すが、皆さんお元気で第２４回東芝テックＯ
Ｂ会総会に多数ご出席賜り、誠に有り難うご
ざいます。
また、会社よりご多忙の折、池田社長はじ
め各役員や関係会社役員の皆様にご参加を
賜り、厚く御礼申し上げます。なお、池田社
長には、恒例により会社の近況等含め、ご祝
辞をいただくことになっておりますので、宜
しくお願いいたします。
さて、今年は、日本列島、沖縄、九州から
北海道まで、幾度となく自然の大災害に見ま
われ、各地で甚大な被害がもたらされまし
た。会員の皆様の中にも、少なからず被害に
あわれた方もおられると思います。被害にあ
われた方、お亡くなりになられた方には、心
よりお見舞いとお悔やみを謹んで申し上げ
ます。
一方、明るいニュースも有りました。平昌
冬季オリンピックでは日本選手が大活躍し
たことは記憶に新しく、また、若き二刀流の
大谷選手がメジャーリーグに挑戦し、活躍し
たことも皆さんご承知の通りです。
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来賓祝詞　要旨
代表取締役社長　池田　隆之

［はじめに］
本日は「第２４回ＯＢ会総会」にお招きい
ただきまして誠に有り難うございます。
皆さんの元気なお姿に接することができ、
大変嬉しく思います。	
また、めでたく白寿、米寿、喜寿を迎えら

れました先輩の方々に対しましては、心から
お祝いを申し上げます。
今後とも一層健康に留意され、お元気で御
過ごしになられますようご祈念申し上げます。
さて、２０１７年度の業績についてご説明
させていただきます。

後程ＯＢ会よりお祝いを差し上げたいと
存じます。
どうぞ今後とも益々健康に留意され、毎年
の総会にはお元気でご出席賜りますよう、宜
しくお願い申し上げます。
また、昨年の総会でもお話しましたが、Ｏ
Ｂ会の財政難から終身会員９０名の皆様に
一口５００円のご寄付をお願いしましたと
ころ、５５名の皆様からご寄付を頂戴し、総
額は１４万円を超えました。この場をお借り
して、改めて厚く御礼申し上げます。有り難

うございました。
さて、本日は久しぶりの再会ですので、時
間の許す限りご歓談賜りますようお願いい
たします。
最後になりますが、会員各位の益々のご
健勝と、会社の繁栄を祈念するとともに、
本日の総会にご尽力いただいた、会社担当
部門の皆さん、幹事の皆様に深く感謝申し
上げます。簡単ではございますがご挨拶と
いたします。
有り難うございました。
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売上高は、㈱ＴＯＳＥＩの事業譲渡
による影響などもありましたが、国内
市場向けＰＯＳシステム及び海外市場
向け複合機が堅調に推移したことから、
５，１３２億８９百万円（前連結会計年度比
３％増）となりました。また、損益は、国内
市場向けＰＯＳシステムの増収及び機種構
成の改善等による粗利増加や、販売費及び
一般管理費減少の影響などにより、営業利
益は２４５億４６百万円（前連結会計年度
比６８％増）、経常利益は２２７億６８百万
円（前連結会計年度比８２％増）、当期純利
益は１７５億１２百万円（前連結会計年度比
１２６％増）となり、おかげさまで過去最高
値を達成することが出来ました。
当事業年度の期末配当につきましては、業
績が想定以上に好調に推移したことなどを
踏まえ、前回発表予想から２円増額の１株当
たり５円の期末配当を実施させていただき
ます。
また、２０１８年度も下期に入ってお
りますが、今年度の売上高（見通し）は、
５，０００億円、営業利益は１８０億円です。
その達成に向け、全社員一丸となって業務に
邁進しているところであります。

［トピックス］
さて、２０１７年度は、大手コンビニの
セブンイレブン様とファミリーマート様へ
のＰＯＳレジスターのリプレースがありま
した。　両社併せて、全国約３８，０００店、
合計約８０，０００台を納入しましたので、
６０％を超えるシェアも獲得することがで
きました。
次に、２０１８年より、新規事業発掘のた
めのコンセプト実証 ( ＰｏＣ ) として、二つ
の実証実験に参画しております。まず、はじ
めに、社会インフラ化の実証実験開始につい
てご紹介します。

経済産業省及び国立研究開発法人新エネ
ルギー・産業技術総合開発機構の「ＩｏＴを
活用した新産業モデル創出基盤整備事業」の
一環として、ミニストップ様、ウエルシア薬
局様、ココカラファイン様、東急ハンズ様な
ど、町田市内全域の店舗において、２０１８
年２月１３日から２月２８日までの間、電子
レシートの実証実験を行いました。本実証
実験では、経済産業省が策定する電子レシー
トの標準規格の検証作業として、当社の「ス
マートレシート ®」をベースに、業種、業態
の異なる小売店舗における、標準化された電
子レシートプラットフォームの有用性を検
証しました。

二つめは、電子タグ（ＲＦＩＤ）を活用し
たサプライチェーンにおける情報共有の実
証実験です。　この実証実験では、食品や日
用品等にＲＦＩＤを貼り付け、メーカーか
ら、卸、コンビニまでのサプライチェーンに
おける商品の情報を一元管理して、業務効率
化などに活用していく情報共有システムを
構築しました。
今後も、流通インフラの中核を担う電子レ
シートとＲＦＩＤの実証実験（国プロ）に積
極的に参画していく予定です。

［終わりに］
本日は、年に１回のＯＢ会総会となります
が、私以下役員も出席させていただいており
ますので、皆様とご歓談させていただき、近
況を共有させていただければと思います。

最後になりますが、本会の発展と皆様方の
益々のご健勝を祈念いたしまして、簡単では
ございますが、ご挨拶とさせていただきま
す。
有り難うございました。	

以　上
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会員の広場

こうして原稿を書いているいま、プノンペン
（カンボジア）の街に暮らしています。
実は、東芝テックを退社したのち、数年間、「楽
しんで社会貢献／ルターナイツ」と題した震災
支援のチャリティコンサートを企画実行（これ
まで計１１回）したり、無償にほど近い萬相談
（コンサル）に時間を費やしたりと、「自分がで
きることをビジネスにしてそれを社会に役立て
る」と云うボランティア活動のようなことを続
けてきました。
ところが、そこで目にした現実は、健康に苦
しむ方、家族関係に苦しむ方、「草替さんのよ
うに夢みたいなことばかり言ってられないわ
よッ」とあきらめる方・・・
そこで、考えましたッ！！
これまで、東芝テックで経験させていただい
たすべてを投じての「起業」です。
創 立 は ２ ０ １ ６ 年 １ ０ 月 ５ 日・・・	
KF	Jeunesse	Japan	LLC（ケイエフ・ジュネス・

ジャパン）の誕生です。Ｋは「健康」、Ｆは「ファ
ミリ／家族」、Ｊｅｕｎｅｓｓｅは「ジュネス
／若々しいと云う意味のフランス語」を日本か
ら世界に向けてお伝えしよう考えています。
ビジネスの基本は、「必要な情報を必要なひ
とへ／必要なものを必要なひとへ／いつでもど
こでもあなたと共に」・・・どこかで耳にした
ことありそうですねッ！（笑）
カンボジアでは、血圧や心電図まで計れて且
つ遠くの家族の健康状態まで何処に居てもスマ
ホでみれる健康スマートバンド※１を行商して
います。
国内では、３１１震災のホヤの風評被害から
研究が始まったプラズマローゲン（脳のサビ取
り／認知症やウツの症状改善に期待）※２と云
うサプリメントも扱っています。

※１　http://www.i-m.mx/KFN/CO/i.html
※２　http://www.i-m.mx/KFN/CO/ii.html

「企業＠カンボジア」
～草替　広巳さん～

2017 年 12 月 カンボジア商業省主催の EXPO でのプレゼンテーション ホヤから採ったプラズマローゲンが社会課題の解決にひと振り
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支部ニュース

■三島函南支部■

三島・函南支部総会

五月晴れに恵まれた５月９日（水）に三島函南支部の総会が開かれ、４０名を超えるＯＢ会会
員が参加しました。

ＯＢ会の浪川会長と静岡事業所の鈴木総務室
長より、ご挨拶をいただき、第一部の総会では、
平成２９年度の活動報告と会計報告が報告さ
れ、平成３０年度の活動計画と併せて出席者に
より承認されました。

その後、第二部では会員の小原さんが調査さ
れた「妙法華寺と太田家墓所」と題した歴史の
講演がありました。三島市の玉沢妙法華寺の一
角に残る太田家（太田道灌の子孫）の墓所を手
掛かりに、徳川家康・お万の方・お勝の方との
関係、太田道灌の逸話などを興味深く聴きまし
た。

第三部は事業所の食堂をお借りして、お待ちかねの懇親会。一年ぶりの再会となる人も多いよ
うでしたが、皆さん変わらずに現況などを確認しあい、和やかな総会となりました。

懇親会の一コマ

総会風景

講師 小笠会員 “ 妙法華寺と太田家墓所 ” と題して
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■三島函南支部■

三島のパワースポットと龍澤寺観楓祭を訪ねるウォーキング

１１月２３日（金・祝）に２５名で秋のウォーキングを開催しました。
コースは三島駅南口からスタート、瀧川神社⇒しばられ地蔵⇒加茂公園⇒龍澤寺⇒上岩崎公園
⇒鮎止めの滝⇒三島駅の約７ｋｍ、当日は快晴となり歩いていても汗をかくほどでした。（昨年計
画しましたが雨で中止になったコースです）
瀧川神社は、三嶋大社の例祭前に禊を行う神
社です。しばられ地蔵は、三島山田地区とその
周辺地域で江戸時代より安産を祈願し無事出産
すると、７尺５寸３分のさらし布をそのお地蔵
さんに巻き付けたことにより、しばられ地蔵と
名が付いたそうで、今でもこの風習が残ってい
ます。龍澤寺（観楓祭は年に一度１１月２３日
に貯蔵品を虫干しする日）に到着した時には見
学者が長蛇の列で 30分ほど待って展示してい
るお堂に入ることができました。特に今話題の

瀧川神社本殿の前にて

■三島函南支部■

グラウンドゴルフ大会開催

開催：平成３０年４月２９日／平成３０年１０月２４日
心配していた雨も降らず、風もなく絶好の競技日和でした。
当日の参加者を含め２３名、チーム編成５チームとし、日頃からプレーしている人を各チーム
にバランス良く配して、競技を２回行い順位を付けました。
終了後、成績発表、賞品授与、
１位から５位は商品券５００円、
西澤公久さんからいただいた焼物
６点、支部長からのベルト１点を
１位から７位の人に、それ以外の人
に１００円相当の賞品を用意しまし
た。
非会員の土屋豊さんからは、女性
全員に卓上に置ける自作の風車と根
付を配布いただきました。
楽しい一日でした。有り難うござ
いました !!

参加者全員で
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■駿東支部■

第３回駿東支部ボウリング大会

大寒が過ぎた２月７日、清水町のサントムー
ン内にある柿田川パークレーンにて、第３回ボ
ウリング大会を開催しました。インフルエンザ
が流行しており、当日の欠席者も出ましたが、
喜寿を過ぎた方、初参加を含めて７人での競技
となりました。
競技の後は、いつもの通りわいわいがやがや
の食事会となりました。

スタート前の談笑

２００点越えで記念撮影 証拠の成績証明書

ついに出ました。喜寿を越えた方が２００点越え

伊藤若冲の「鶏図」は想像していた通り、色彩、
構図など素晴らしく鳥肌が立ちました。俵屋宗
達の「牡丹」、探幽の「猫」、その他鉄舟、良寛、
一休、応挙、白隠などの書が目の前で鑑賞でき
ました。
その後、上岩崎公園で昼食をとり、鮎止めの
滝を見学し、三島駅まで歩きゴールしました。
歩いたコースは、アップ・ダウンもあり少々疲
れましたが、怪我人もなく終わることができ、
素晴らしい一日でした。

担当：岩本 神職が “ 禊 ” をする滝をバックに
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■駿東支部■

長泉町ジオサイトふれあいウォーキング

秋晴れの１０月２８日（日）１４時下土狩駅（昭和９年１１月末までは東海道本線で
当時は三島駅）前集合、少人数ですがウォーキングを行いました。

鮎壺の滝
富士山溶岩流に形成された、高さ
９ｍ、幅６５ｍ余りの滝で溶岩の間
から流れ落ちる滝と、はるかに望む
富士山が絶景であることから「富士
見の滝」とも呼ばれる。また、平成
２５年、富士山が世界文化遺産登録
されたことに関係して、ジオサイト
として登録され、今、注目のスポッ
トになっています。

テックＯＢで観光交流協会でボランティアをしている牛島さんが案内してくれました。

原分古墳
古墳時代後期、７世紀の古墳
静岡県東部最大規模を誇る石室で富士山の溶岩（多孔質玄武岩）で横穴式石室。天井石は５個、
最大は９．６ｔとのことでした。

家形石棺の説明　左端が牛島さん

上から見た滝、前日の雨で水量が多く滝裏には入れませんでした
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ドーム上に盛り上がった放射状の亀裂があり
その内部の小道

溶岩の上に立つ木々、すごい生命力

１万年前の富士山の噴火により流れた三島溶岩で
形成された、周囲およそ８０ｍの溶岩塚

割狐塚稲荷神社
市街地にありながら、岩に囲まれた奇妙な光景が突如現れる。岩の亀裂から狐が飛び出した、
または住んでいたという伝説が残るミステリアスなパワースポットです。

牛島さんには２時間４．１㎞のコースを案内いただき、地元にいながら知らない話等、懇切丁寧
に教えてもらい、一同和気あいあいのなか無事終了しました。

映画 [ 七人の侍・少林少女・サラダリセット ] のロケ地にもなりました
マンションが立ち並ぶ住宅地に突如、富士山溶岩流岸壁の滝！このミスマッチが受けて、映画
のロケ地にも採用されました。

松の木の左側に小さく富士山の頂上
当日は曇があったので翌日撮影
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■伊豆支部■

「第 14 回 伊豆支部ウォーキング」報告

伊豆支部にて恒例のバス・ウォーキングを実施しましたのでご報告します。
期日：平成３０年７月６日（金）　目的地：下田市田

とうじ

牛～南伊豆町弓ヶ浜（伊豆半島ジオパーク）
参加者：１４名　（ＯＢ会員　１３名　友人１名）

当初参加者が１８名いましたが、出発間際になって４名程都合が悪くなり減ってしまいました。
天気予報も悪くなる一方で中止も考えましたが催行しました。静岡事業所（大仁）の狩野川を挟
んだ真向かいの狩野川公園より出発しました。修善寺駅、中伊豆、日向、吉奈温泉と会員を乗せ
バスは天城トンネルを越え下田駅前を通過しました。

雨は一行に止まない。
時折強い雨が降る。バ
スは田牛の最初の目的
地「竜宮窟」に到着した。
入り口で記念写真を撮り
ました。

中に入った。天井が開
いている洞窟だ。外は雨
が降っているが洞窟なの
で雨は当たらない。中は
外海と繫がっていて海水
が入っているが波音はせ
ず実に静かだ。天井の上に展望台があり洞窟の様子が見えるようだが、今日は雨で足元が悪いの
で登るのを諦めました。一同見物が終わり元に戻ったが、相変わらず雨が降っている。とうとう
この先のウォーキングは諦めました。

「竜宮窟」入り口にて記念撮影

竜宮窟
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目的地の弓ヶ浜にバスで向かった。浜辺に立
ち付近を散策した。経由地のタライ岬の方向を
見ると、ヤシの林が見える。まるでここは南国
だ。しばし休憩の後、南伊豆漁協に立ち寄る。
エビ、サザエ、アワビ等、鰺、金目、イカ等の
干物を、今晩のおかずにと購入した。昼には少
し早かったが予約した岡田屋に入る。店主の挨
拶と料理の説明の後、乾杯した。店主からテッ
クのレジを永年愛用しているとの話を聞いて、
大変盛り上がった。
予定よりかなり早かったが、帰路についた。
参加した皆様、お疲れ様でした。

弓ヶ浜にて

■伊豆の国支部■

魅力ある伊豆半島への思い！

昨年９月１３日に開催された、第７回支部総会にて支部長に選出されて以来、早いもので平成
３０年の年末（平成の呼称最後）を迎える今日この頃です。本年９月１２日に第８回支部総会が
皆様方のご協力で無事開催され、本会の趣旨である会員相互の親睦を深める事が出来ました。
さて、東芝テックＯＢ会員として今までの諸行事に参加し、現在支部の責任者として、何を皆
さんに発信したいのか、自問自答して参りました。
東芝テックの前身である、東京電気器具 ( 株 ) をこの大仁地区に設立された初代社長の吉岡美勝・
二代の佐藤隆彌社長・三代の駒井喜雄社長・四代の秋津敏夫社長等々、いわゆる日本でも著名な
プレス加工（プレス加工便覧：発行者）の権威者の大先輩に敬意を表します。
私も入社後、大仁工場機械工具課に配属され、切削加工・研削加工・放電加工・金型加工及び
プレス加工等々部品加工に永く従事して参りました。現役時代においては、諸先輩より仕事に対
する思いは沢山教示いただきました。感謝の一文字に集約されます。有り難うございました。

この大仁（伊豆半島のヘソと言わ
れる）地域は、以前は田方郡でした
が、現在伊豆の国市として合併され
ました。文化・歴史の街：韮山地区、
温泉・観光の街：伊豆長岡地区、ア
ピタを中心に商業の街：大仁地区、
全体的には農業中心であります。
平成２７年（２０１５）７月韮山
反射炉は、世界文化遺産に登録され
ました。ＯＢ会としては、平成２８
年１０月１５日に ” 秋の世界遺産＆
国宝見学巡り ”と題してバス旅行を実施、２０名に参加いただきました。

秋の世界遺産＆国宝見学巡り「韮山反射炉」にて
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続いて平成３０年４月、伊豆半島ジオパークが世界認定されました。ＯＢ会としては、今年度
第二弾の春のバス旅行として、兼ねて認定が見込まれていましたので、６月２１日に ”西伊豆ジオ
パーク見学 ” と題して、伊豆半島西地区の黄金崎・堂ヶ島・沢田公園を中心に中型バスにて実施、
２７名に参加をいただきました。
第三弾として、伊豆半島のジオパーク巡りの北方面の秋のバス旅行を企画、” 丹那断層ジオパー
ク見学秋のバス旅行 ”と題して、１０月２４日実施し２８名に参加いただきました。

来年度は、桜の開花時に、第四弾として伊豆半島南方面の ”春のジオパーク巡りバス旅行 ”を計
画しています。

伊豆の国支部としては、伊豆半島及び我々が住んでいるこの大仁地域の素晴らしさ・魅力を、
先ず我々自身が体験しながら、日本全国或いは世界各地へ発信したいと思って、今後もＯＢ会活
動に携わって行きたいと考えています。

伊豆の国支部長　池本節二	

西伊豆ジオパーク見学「黄金崎」にて
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《第 31 回・ＯＢ会・首都圏ファミリーウオーキング》
東芝テックＯＢ会・テック電子ＯＢ会・東芝テックソリューションサービスＯＢ会　共催

《平成最後の旧江戸城・桜ウオーク》

明治維新から 150 年、水と緑に恵まれた、平成最後の旧江戸城の内濠に沿って歩きます。
今回は特別に、皇居、乾

いぬい
通り桜の一般公開、通りぬけコースを予定しています。帰りは桜田門

から近代都市公園・日比谷公園を結ぶ史跡と桜の散歩コースです。
◎開催日時：2019 年・平成 31年 3月 28日（木）11：00～ 16：00
（雨天の場合は翌日 3月 29日（金）に実施します）

①	 集合場所：JR　東京駅・丸の内北口改札口
②	 集合時間：10:30AM　から受付開始～
③	 予定コース：11：00 ＡＭ（北口）出発～東京駅前広場～行幸通り～皇居前広場～坂下門～	
皇居乾通り～乾門～北桔橋門～皇居東御苑～天守閣跡～富士見多門～松の廊下跡～	
富士見櫓～二の丸庭園～書陵部（桃楽堂）～本丸広場～大番所～百人番所～三の丸尚蔵館～
大手門～皇居正門（二重橋）～桜田門～祝田橋～日比谷公園～日比谷見付～南町奉行所跡～
JR 有楽町駅（解散）

④	 参加対象：ＯＢ及びその家族、知り合い、友人
⑤	 参加費：一人、500 円（子供無料）
⑥	 コース案内人：鎌田芳郎（東芝テックOB会）
⑦	 申込先：下記幹事に電話・又は FAX・又は
E-mail、住所、氏名、電話、最終所属をご連絡
下さい。

⑧	 申込締切：平成 31年 3月 21日（木）　
⑨その他：持参品：お弁当・健康保険証、雨具・・・
◎	 解散後、希望者は有楽町駅近くで、ささやかな打ち上げ会を予定しています。
塚原	仁 TEL/FAX:	042-364-8397 E-mail:	ICK59860@nifty.com

鎌田	芳郎 TEL/FAX:	03-3771-0057 E-mail:	kamayosi@zj8.so-net.ne.jp
携帯 :	080-1031-6013

TTSS	OB 会 TEL:	03-5245-9001
FAX:	03-5245-3494 E-mail:	TTSS_OBkai@toshibatec.co.jp

吉田	昭太郎 TEL:	0463-58-8610
FAX:	0463-26-3075 E-mail:	shotaro.yoshida@nifty.com
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事務局より

≪会員の状況≫（ＯＢ会総会以降～）
☆新会員
該当なし

☆逝去会員
石神敏行さん（2018／ 11）

≪年会費振込みのお願い≫
2017年会費（2千円）につきましては、2018年 8月末までに振込をお願いしておりますが、現時点
振込が終わっていない方がおります。
恐れ入りますが、2019年 3月末までに振り込んでいただけますようお願いいたします。

≪会員の広場原稿募集≫
会員の皆様から原稿を募集しています。
「今、ハマっていること」や「旅の思い出」など、どんなことでも結構ですのでふるって投稿して下さい。
◆文字数・・・400字程度
◆写真・・・写真等2枚程度（本人が写っている写真を必ず入れて下さい）
◆送り方・・・直接原稿を郵送していただくか、メールにて投稿して下さい。
◆送付先アドレス（ＯＢ会専用アドレス）：TEC-ob@msg.toshibatec.co.jp

≪事務局変更≫
2018年 6月よりＯＢ会事務局長が酒井賢治より飯島智に変更となりました。微力ながら、ＯＢ会活動の
サポートに誠心誠意努力する所存でございますのでご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

第 24 回東芝テック OB 会総会参加の皆さん
浅野修一さん	 池西憲一さん	 井沢孝次さん	 磯貝喜代子さん	猪俣和人さん	 岩根英行さん	 大澤重信さん
太田いづみさん	 大沼泰蔵さん	 大本潔さん	 岡崎惇美さん	 岡本益直さん	 納浩さん	 粕谷彌太郎さん
加納将吉さん	 鎌田芳郎さん	 加山精一さん	 唐石俊之さん	 神藤茂久さん	 菊池祥泰さん	 草替広巳さん
久保光生さん	 倉持矩忠さん	 五木田正美さん	小嶋正一さん	 今野孝洋さん	 佐伯光正さん	 坂下一幸さん
佐々木一綱さん	 佐藤哲夫さん	 佐藤友彦さん	 菅修一さん	 杉田剛さん	 鈴木賢太郎さん	巣山修さん
関口重男さん	 関目茂さん	 高橋敬次さん	 竹川六男さん	 竹田俊久さん	 田嶌一郎さん	 塚原仁さん
永井勝寛さん	 中川周吉さん	 中田修二さん	 楢原好蔵さん	 西尾隆昌さん	 野崎峰雄さん	 橋村哲夫さん
長谷川健治さん	 原博さん	 東田和憲さん	 彦坂久二子さん	藤野公男さん	 二木一平さん	 松岡充さん
三浦敬市さん	 溝口誠さん	 村上俊彦さん	 室伏好子さん	 守健一郎さん	 山田通夫さん	 山本智恵子さん
横井健一さん	 横山敬五さん	 吉井均さん	 吉田昭太郎さん	渡辺修二さん	 渡辺秋雄さん	 石井裕基さん
植木功夫さん	 海老名成之さん	大坂規久さん	 佐藤輝義さん	 杉崎健一さん	 鈴木成二さん	 土屋孝一さん
寺田雄三さん	 日吉きみさん	 藤田秀明さん	 松永秀隆さん	 矢口隆次さん	 青木建夫さん	 岩崎英亮さん
上杉一芳さん	 宇津木俊彦さん	島﨑準一郎さん	杉山和義さん	 田窪啓二さん	 藤村郁人さん	 山田勝治さん
天野透さん	 池田昭二さん	 池本節二さん	 石橋昂康さん	 兼高俊さん	 菊池重生さん	 浪川邦俊さん
山川信行さん	 	 	 	
	 	 	 	 	 	 以上


